

MEDELLÍN

28.1 °C

Nubes Dispersas

MAR	MIE	JUE	VE	SÁB
28°	26°	25°	25°	23°

Inicio > Destacado > José Manuel Restrepo expresa preocupación por Ecopetrol: "Hay una incapacidad tremenda para..."

Destacado Economía Empresas ÚLTIMAS NOTICIAS

José Manuel Restrepo expresa preocupación por Ecopetrol: "Hay una incapacidad tremenda para ver su futuro"

agosto 20, 2024

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



colombia-ifmnoticias

José Manuel Restrepo, exministro de Hacienda y actual rector de la Universidad EIA, manifestó su preocupación por el futuro de Ecopetrol en una reciente entrevista con un medio de comunicación nacional.

Restrepo advierte que las decisiones tomadas por la administración de la empresa están afectando gravemente las utilidades y la estabilidad financiera de la compañía, poniendo en riesgo el bienestar tanto de los accionistas mayoritarios como minoritarios.

El contexto de la preocupación

Al analizar los resultados financieros de Ecopetrol, Restrepo destaca el incremento en la producción de barriles de petróleo, pero señala que este aumento se debe principalmente a la exploración no convencional que la empresa tiene en Texas.

Sin esta exploración, la producción habría disminuido un 4%. La reciente decisión de Ecopetrol de rechazar la adquisición del 30% de CrownRock, un activo en Estados Unidos, es vista por Restrepo como una pérdida significativa de oportunidades para la empresa.



Foto Archivo

La inversión, que habría rondado los 3.700 millones de dólares, habría generado una mayor producción de hidrocarburos a través del fracking.

"La utilidad de Ecopetrol ha caído un 24 % en el primer semestre, pero si comparamos con los resultados de 2023, la caída total es de más del 70% en solo año y medio. Operativamente, la empresa ha visto una disminución del 9% en su generación de caja, mientras que las ventas han caído un 5%", explicó Restrepo, subrayando las dificultades internas que enfrenta la compañía.

Decisiones que afectan el futuro

Restrepo también criticó la reciente negativa del gobierno para seguir con el proyecto de exploración de Oxy, un acuerdo que llevaba más de un año y medio en proceso y que prometía incrementar las utilidades de la empresa a mediano y largo plazo.

ÚLTIMAS NOTICIAS

(EN VIDEO) Militar venezolano en retiro envió un mensaje claro a las Fuerzas Armadas de su país
agosto 20, 2024

(EN VIDEO) Medio millón de vehículos circularon por Antioquia este puente festivo
agosto 20, 2024

(EN VIDEO) Sergio Fajardo denuncia: "La Paz Total es hoy un caos total" ¿Qué le respondió Petro?
agosto 20, 2024

(EN VIDEO) María Corina Machado: 16 años preparando el terreno para la defensa del voto en Venezuela
agosto 20, 2024

Implementación del Acuerdo de Paz avanza lento y con dificultades. Informe de la Defensoría del Pueblo
agosto 20, 2024

Sneyder Pinilla no se presentó a declarar ante la Corte Suprema de Justicia
agosto 20, 2024

48.000 oportunidades fueron ofertadas durante la feria "Empleo Fest"
agosto 20, 2024

(ESPECIAL) Túnel de Oriente: La Importancia Vital de la Segunda Etapa en el Corazón de Antioquia
agosto 20, 2024

USO advierte que el futuro de Ecopetrol está en riesgo ¿Por qué la advertencia?
agosto 20, 2024

Petro se reúne con los banqueros a concertar el futuro de las inversiones forzosas
agosto 20, 2024

Cargar más >

Para Restrepo, esta decisión refleja un enfoque ideológico que va en detrimento de los resultados financieros de la compañía.

"El futuro de Ecopetrol está en entredicho. El gobierno ha bloqueado nuevos contratos de exploración de gas y petróleo, y ha detenido proyectos no convencionales que son los que hoy sostienen los buenos resultados en producción. Si no podemos explorar y aumentar las reservas ¿a qué vamos a dedicar Ecopetrol?", cuestionó Restrepo, quien advirtió que la empresa no está en capacidad de dedicarse a la generación eléctrica, como lo sugirió el Presidente, ya que legalmente no está permitido.



Foto: cortesía @gua.org

Una crisis de gobierno corporativo

El exministro también expresó su preocupación por la pérdida de gobierno corporativo en Ecopetrol, una característica que había sido fortalecida en los últimos años y que ahora está siendo socavada por decisiones que parecen influenciadas por actores políticos. Según Restrepo, la independencia de la junta directiva ha sido comprometida, y esto podría tener consecuencias legales y regulatorias, especialmente con la Securities and Exchange Commission (SEC) en los Estados Unidos, dado que Ecopetrol está listada en la Bolsa de Nueva York.

"Es preocupante que miembros del gobierno estén influyendo en decisiones clave de la junta directiva de Ecopetrol, cuando la primera responsabilidad de los miembros de la junta es con los accionistas. Esto podría generar quejas ante la SEC por parte de los accionistas minoritarios", comentó Restrepo.



colombia-ifmnoticias

El fracking y las energías renovables

En cuanto a las soluciones energéticas, Restrepo hizo un llamado a revivir el debate sobre el fracking en Colombia. Según él, el país necesita urgentemente explorar recursos no convencionales para garantizar la seguridad energética en el futuro, especialmente ante la creciente demanda y las limitaciones en proyectos de energías renovables que no estarán en operación hasta después de 2024.

"La tecnología ha avanzado y ha demostrado que el fracking puede ser más limpio que otras formas de exploración. No permitir este tipo de proyectos es un error ideológico que no resuelve los problemas económicos y energéticos del país", afirmó Restrepo.

Finalmente, las conclusiones de José Manuel Restrepo reflejan una profunda preocupación por el futuro de Ecopetrol, una de las empresas más importantes de Colombia. Según él, las decisiones recientes no solo ponen en riesgo el crecimiento a largo plazo de la compañía, sino que también afectan directamente a los accionistas, quienes podrían perder valor en sus inversiones si no se toman medidas correctivas.



(EN VIDEO) Sergio Fajardo denuncia: "La Paz Total es hoy un caos total" ¿Qué le respondió Petro?



(EN VIDEO) Militar venezolano en retiro envió un mensaje claro a las Fuerzas Armadas de su país

ÚLTIMAS NOTICIAS



En Video Militar venezolano en retiro envió un mensaje claro a las Fuerzas Armadas de su país



Antioquia (EN VIDEO) Medio millón de vehículos circularon por Antioquia este puente festivo



Política (EN VIDEO) Sergio Fajardo denuncia: "La Paz Total es hoy un caos total" ¿Qué le respondió Petro?



Mundo (EN VIDEO) María Corina Machado: 16 años preparando el terreno para la defensa del voto en Venezuela



Colombia Implementación del Acuerdo de Paz avanza lento y con dificultades: Informe de la Defensoría del Pueblo



Colombia Sneyder Pinilla no se presentó a declarar ante la Corte Suprema de Justicia



Económicas 48.000 oportunidades fueron ofertadas durante la feria "Empleo Fest"



Antioquia (ESPECIAL) Túnel de Oriente: La importancia Vital de la Segunda Etapa en el Corazón de Antioquia



Empresas USO advierte que el futuro de Ecopetrol está en riesgo ¿Por qué la advertencia?

Colombia

Petro se reúne con los banqueros a concertar el futuro de las inversiones forzosas

Ciclismo

Inició la Vuelta a Colombia Femenina

Económicas

Aumento del ACPM: Una decisión impopular sin acuerdo con los transportadores



Política Duque, Uribe y Pastrana rechazan invitación de Petro: No asistirán a la Comisión Asesora de Relaciones Exteriores



Colombia Llegaron al país los 29 colombianos con antecedentes criminales deportados de Panamá



Económicas Polémica en Colombia: ¿Subirá el 4x1000 a 5x1000 en la nueva reforma tributaria?



En Video "Mujeres por la democracia" resaltan labor y lucha de María Corina Machado por la libertad en Venezuela



Medellín Alcalde de Medellín compara la situación de ISA con Ecopetrol



Política Cabal arremete contra Petro: "Casado con rubia estrato 6 y pasa vacaciones en Italia"



Mundo La polémica visita del príncipe Harry y Meghan Markle a Colombia: un balance de bombos y platillos



Antioquia Trancón en operación retorno por la troncal del suroeste a la altura de Camilo C en Amagá



ÚLTIMAS NOTICIAS



(EN VIDEO) Militar venezolano en retiro envió un mensaje claro a las Fuerzas Armadas de su país agosto 20, 2024



(EN VIDEO) Medio millón de vehículos circularon por Antioquia este puente festivo agosto 20, 2024



(EN VIDEO) Sergio Fajardo denuncia: "La Paz Total es hoy un caos total" ¿Qué le respondió Petro? agosto 20, 2024



(EN VIDEO) María Corina Machado: 16 años preparando el terreno para la defensa del voto en Venezuela agosto 20, 2024



Etapa en el Corazón de Antioquia agosto 20, 2024



USO advierte que el futuro de Ecopetrol está en riesgo ¿Por qué la advertencia? agosto 20, 2024



Petro se reúne con los banqueros a concertar el futuro de las inversiones forzosas agosto 20, 2024

Cargar más >

IFMNOTICIAS.COM - IFMDEPORTES.COM - IFMPLAY.COM - IFMRADIO.COM - INFONOTICIAS.CO



DIRECTORIO:
CONTACTO: contacto@ifmnoticias.com
REDACCIÓN: redaccion@ifmnoticias.com
COMERCIAL: comercial@ifmnoticias.com
TRABAJA CON NOSOTROS: talento.humano@ifmnoticias.com

SÍGUENOS

